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Все, как один, отдадим свои голоса кандидатам 
нерушимого блока коммунистов и беспартийных!

УСИЛИТЬ ШЕФСКУЮ ПОМОЩЬ ДЕРЕВНЕ
ЯН ВАРСКИЙ Пленум Цент

рального Комитета Коммуни
стической партии Советского Сою
за поставил задачу — в ближай
шие пять—шесть лет довести еж е
годный сбор зерна не менее чем 
до 10 миллиардов пудов и увели
чить производство основных видов 
животноводства в два — два с 
лишним раза. Труженики колхоз
ной деревни, как и весь советский 
народ, восприняли решения П ле
нума ЦК КПСС как боевую про
грамму дальнейшего'крутого подъ
ема всех отраслей сельскохозяй
ственного производства и полны 
решимости претворить ее в жизнь. 
Они изыскивают новые резервы 
повышения урожайности колхоз
ных полей, увеличения продуктив
ности общественного животновод- 
ства> стремятся во-время и хоро
шо подготовиться к весеннему се
ву.

В выполнении решений январ
ского Пленума ЦК КПСС огром
ную роль призвана сыграть н а
ша социалистическая промышлен
ность. Она должна увеличить вы
пуск тракторов, комбайнов и дру
гой сельскохозяйственной техники, 
автомашин, удобрений и т. д. 
Важной помощью селу является 
также шефство предприятий про
мышленности, транспорта и строи
тельных организаций над МТС, 
совхозами и колхозами.

Внедрение заводской культуры в 
работу машинно-тракторных стан
ций и ремонтно-механических м а
стерских совхозов, оказание помо
щи колхозам в механизации трудо
емких процессов, в электрифика
ции деревни, в проведении массо
во-политической и культурно-про
светительной работы — все эти 
вопросы должны находиться в 
центре внимания шефствующих 
предприятий и их партийных и 
профсоюзных организаций. Ш еф
ство над селом — это одно из про
явлений боевого содружества р а 
бочего класса и колхозного кре
стьянства, способствующего быст
рейшему осуществлению задач 
дальнейшего подъема сельского 
хозяйства.

Предприятия промышленности, 
транспорта, строительные органи
зации, артели, учебные заведения 
нашего города шефствуют над 
машинно-тракторными станциями, 
совхозами и колхозами Сызранско- 
го, Шигонского и Ново-Девичен- 
ского районов. Их содружество 
все больше и больше растет и ук
репляется. Систематическую по
мощь оказывает, например, гидро
турбинный завод подшефным МТС 
Шигонского района. С завода в 
Губинскую и Шигонскую МТС ез
дили инженерно-технические р а 
ботники и лучшие рабочие с целью 
оказания помощи в ремонте трак
торов и других сельхозмашин, 
внедрения заводской культуры в 
работу мастерских и т. д.

Много положительного имеется 
в шефстве нефтеперерабатываю
щего завода над колхозом «Побе
да Октября», Сызранского райо
на. Коллектив завода помог кол
хозникам в подвозке леса и со
оружении нового овощехранили
ща, построил одну секцию свинар
ника (34 станка), сделал 10 кор

мушек для овец и две установки 
для известкования соломы, провел 
электропроводку к птичнику ^  со
ломорезке, построил четыре печи 
в телятнике, установил электро
печь в ягнятнике и т. д. Художест
венная самодеятельность клуба 
завода часто выезжает в колхоз с 
концертами. Партийная организа
ция завода помогает парторгани
зации колхоза в проведении мас
сово-политической работы. И нж е
нерно-технические работники вы 
ступают перед колхозниками с 
лекциями и докладами.

Оказывают помощь селу и не
которые другие предприятия горо
да. Однако нельзя сказать, что 
шефская работа у нас поставлена 
удовлетворительно. Есть еще ру
ководители предприятий и строи
тельных организаций, которые 
только ведут разговоры о шефстве, 
но практически ничего не делают. 
Они не бывают в подшефных 
МТС, совхозах и колхозах, не 
знают их нужд и запросов и ни
какой помощи им не оказывают. 
К числу таких относятся руко
водители кожзавода, отделения 
временной эксплуатации, шестой 
дистанции пути, вагонного депо 
станции Сызрань 1-я, завода пи
щевых концентратов, паровозного 
депо станции Сызрань 2-я, О сла
били за последнее время шефство 
над колхозами Шигонского райо
на многие предприятия Октябрь
ского района.

С подобными явлениями мирить
ся нельзя. Задача руководителей 
предприятий промышленности, 
транспорта, строительных органи
заций, партийных и профсоюзных 
организаций состоит в том, чтобы 
коренным образом усилить шефст
во над МТС, совхозами и колхоза
ми, изо дня в день крепить с ни
ми^ связь. Руководители предприя
тий должны сами лично побывать 
в подшефных МТС, совхозах, кол
хозах и там на месте решить, к а 
кая требуется им помощь.

Подшефные районы готовятся 
сейчас к весеннему севу. Помочь 
труженикам колхозной деревни во 
всеоружии встретить весну—долг 
шефствующих предприятий.

Партийные организации под
шефных МТС, совхозов и колхо
зов развернули работу среди тру
дящихся по разъяснению поста
новления январского Пленума ЦК 
КПСС и решений сессии Верхов
ного Совета СССР. Обязанность 
первичных партийных организаций 
и райкомов КПСС города — по
мочь коммунистам деревни в про
ведении этой работы. Нужно вы
делить квалифицированных док
ладчиков, лекторов и послать их в 
деревню для проведения полити
ческой агитации. Следует органи
зовать такж е выступления круж 
ков художественной самодеятель
ности клубов заводов и организа
ций в сельских клубах.

Оказывая всяческую помощь 
подшефным МТС, совхозам и кол
хозам, предприятия промышлен
ности, транспорта и строительных 
организаций будут способствовать 
успешному выполнению принятой 
партией и правительством про
граммы дальнейшего подъема 
сельского хозяйства.

Н австр ечу  3 7 - й  годовщине С о в етско й  Армии  
и В о ен н о -М о р ско го  Флота

На предприятиях, в учреждени
ях и учебных заведениях города 
агитаторы проводят беседы о 37-й 
годовщине Советской Армии и 
Военно-Морского Флота.

На собраниях, посвященных 
славной годовщине, выступят с 
докладами 150 внештатных до
кладчиков горкома и райкомов 
КПСС.

Книжная выставка в помощь 
агитаторам и докладчикам орга

низована в библиотеке горкома 
КПСС. Среди выставленных м а
териалов: работа И. В. Сталина 
«О трех особенностях Красной 
Армии», доклад В. М. Молотова 
на второй сессии Верховного Со
вета СССР, речь Н. А. Булганина 
на заключительном заседании 
сессии, беседы тт. Молотова, Хру
щева, Ж укова и Булганина с ино
странными журналистами и дру
гие материалы.

Решения Верховного Совета СССР воодушевляют 
на новые производственные победы

КРЕПИТЬ НАШУ 
БДИТЕЛЬНОСТЬ

В цехах и на рейде домострои
тельного комбината прошли со
брания, посвященные итогам 
второй сессии Верховного Совета 
СССР. ,

В деревообделочном цехе с со
общением о решениях сессии и 
принятой на ней Декларации Вер
ховного Совета выступил предсе
датель комитета профсоюза ком
бината тов. Баринов. Затем слово 
взял бракер тов. Вялыпин. Он 
сказал:

— Политика Советского госу
дарства, выработанная и осуще
ствляемая Коммунистической пар
тией и Советским правительст
вом, направлена на новый мощ
ный расцвет нашей Родины, на 
сохранение мира на земле. Эта 
политика выражает интересы ве
ликого советского народа, его ду
мы и чаяния. Поэтому советские 
люди от всей души одобряют ре
шения сессии.

Наша политика —  политика 
мира. Но империалисты готовят 
новую войну. Мы должны кре
пить обороноспособность своей 
Родины, быть всегда и во всем 
бдительными.

ветские люди выражают готов
ность справиться с любой зада
чей, которую поставит партия и 
правительство. Мы, работники 
лесной промышленности, выпол
няем почетный заказ— строим до
ма для советских патриотов, ос
ваивающих целинные и залеж
ные земли. Их дела вдохновляют 
нас на самоотверженный труд, 
призывают больше готовить до
мов, отправляемых на Алтай и 
Казахстан.

В распиловочном цехе со сло
вами одобрения решений сессии 
выступили на собрании председа
тель цехкома профсоюза тов. 
Пяткин и начальник цеха тов. 
Старостин Г. Е. Они призвали ра
бочих бороться за увеличение 
выхода пиломатериалов за счет 
улучшения раскроя и распиловки 
древесины.

Выступившие на собрании на 
рейде горячо одобрили решения, 
принятые на сессии, а также 
обещали добиться высокой произ
водительности труда.

☆

СЛОВО КАШПИРСКИХ ГОРНЯКОВ
На шахте № 1 Кашпирского 

сланцевого рудника состоялся ми
тинг, посвященный итогам рабо
ты второй сессии Верховного Со
вета СССР. Горняки единодушно 
одобряют политику родного Совет
ского правительства, берут на се
бя повышенные социалистиче
ские обязательства, чтобы, вы
полняя их, крепить могущество 
Родины,— ведущую силу лагеря 
мира и демократии«

Горный мастер тов. Яровой в 
своем выступлении говорил, что 
решения сессии отражают мысли 
и чаяния народа. Чем лучше мы 
будем трудиться, тем крепче свя
жем руки поджигателям войны, 
не дадим им развязать новую 
вош!^. Мы не боимся угроз, в си
ле нашего государства не раз 
убеждались враги. Пусть крепко 
помнят американские и иные им
периалисты печальный конец 
гитлеровской шайки.

Высказав одобрение внешней 
политики правительства, началь
ник шахты тов. Курбанов заявил,

что горняки, как и все советские 
люди стремятся постоянно видеть 
свою Родину мирной и процве
тающей.

—  Поэтому, —  говорит он, —  
обязуемся выполнить . годовой 
план досрочно и дать сверх плана 
свыше трех тысяч тонн сяанца. 
снизить себестоимость каждой 
тонны более чем на два рубля па- 
сравнению с прошлым годом.

На социалистическое соревнова
ние горняки шахты № 1 Каш
пирского сланцевого рудника вы
звали коллектив шахты № 2 тре
ста «Ленинградсланец».

Решения второй сессии Вер
ховного Совета СССР находят 
единодушное одобрение на всех 
шахтах и предприятиях Кашпир
ского рудника. В ответ на забо
ту правительства о благе народа,, 
обеспечении его мирной жизни,, 
рабочие, инженерно-технические* 
работники берут новые обязатель
ства по досрочному завершению 
государственных планов и зада
ний.

В ответ на решение сессии
Дружно собрались на митинг, 

посвященный итогам работы вто
рой сессии Верховного Совета 
СССР рабочие и работницы, ин
женерно - технические работники 
и служащие завода пищевых кон
центратов.

Выступает бригадир цеха кон
центратов Нина Голикова. Она 
говорит, что решения сессии, 
Декларация Верховного Совета 
СССР нашли всеобщую поддержку 
и одобрение у советских людей, у 
всех борцов за мир.

— Политика Советского прави
тельства —  единственно пра
вильная политика, —  говорит 
она.— Каждый из нас желает ви
деть свою Родину еще прекраснее 
и могущественнее. Производст
венная программа прошлого ме
сяца бригадой выполнена на 206 
процентов. Вдохновленные реше
ниями сессии, мы обязуемся еще 
самоотверженнее трудиться.

С большим вниманием слуша
ли участники митинга выступле
ние работницы Лидии Клейман.

— Мы— мирные люди, —  за
явила она,— но всегда готовы к 
защите интересов родного госу
дарства от агрессивных посяга
тельств ее врагов. Мне кажется, 
чем лучше мы будем трудиться 
над выполнением решений второй 
сессии Верховного Совета СССР, 
тем обеспеченнее будет наша мир
ная жизнь. Сейчас я перевыпол
няю сменные задания почти в 
полтора раза, а обязуюсь их пере
выполнять в два раза.

0 мудрой и дальновидной по
литике родного правительства го
ворил в своем выступлении сле
сарь механической мастерской 
тов. Михайловский.

Одобрив решения второй сессии 
Верховного Совета СССР и Декла
рацию, где указаны пути дости
жения ослабления международной 
напряженности, обеспечения ми
ра во всем мире, коллектив завода 
пересмотрел ранее взятое на себя 
социалистическое обязательство 
по досрочному завершению годо
вого производственного плана, ре
шив закончить его к 1 ноября.

Встреча вагонников с кандидатом в депутаты
Красный уголок вагонного депо 

ст. Сызрань 1-я переполнен. В 
нем собрались рабочие, работни
цы, инженерно-технические ра
ботники на встречу с кандидатом 
в'депутаты Куйбышевского об
ластного Совета депутатов тру
дящихся инженером-экономистом 
тов. Васиневой Евдокией Иванов
ной.

Собрание открыла председатель 
местного комитета профсоюза тов. 
Волкова. Она предоставила слово 
доверенному лицу, токарю тов. 
Куницыну.

Тов. Куницын говорит о том, 
что в депутаты областного Совета 
депутатов трудящихся по Желез
нодорожному избирательному ок
ругу № 64 будет баллотировать
ся старший инженер-экономист 
паровозного депо ст. Сызрань 1-я

\ комсомолка Евдокия Ивановна В&- 
синева. Биография тов. Васиневой 
короткая, но она характеризует 
ее, как человека всецело отдаю
щего себя служению Родине.

В заключение тов. Куницын 
призвал голосовать за достойного 
кандидата в депутаты областного 
Совета тов. Васиневу Евдокию 
Ивановну.

От имени молодежи депо вы
ступил секретарь комсомольской 
организации тов. Катышев. Он 
заявил:

— Молодежь железнодорожного 
узла будет единодушно голосовать 
за тов. Васиневу... От имени мо
лодежи я хочу дать тов. Васине
вой наказ, чтобы она, будучи из
бранной депутатом областного 
Совета, вошла с ходатайством в 
соответствующие органы, чтобы

на Сызранском железнодорожном 
узле было построено зданиз под 
школу рабочей молодежи.

Избирательница тов. Клевцовз 
обратила внимание на необходи
мость улучшения водоснабжения 
в районе, прилегающем к желез
нодорожному узлу.

— Необходимо,— говорила она7 
— осуществить ряд мероприятий* 
чтобы еще выше поднять произ
водительность труда в вагонном 
депо. Отсутствие центрального 
отопления в цехах дедает труд 
рабочих малопродуктивным, осо
бенно в зимнее время.

Затем выступила тов. Васине- 
ва. которая сердечно поблагодари
ла избирателей за теплую встре
чу и оказанное ей доверие. Она 
заверил^, что с честью оправдает 
доверие избирателей.



2. КРАСНЫЙ ОКТЯБРЬ 18 февраля 1955 г., № 36 .

НЕУСТАННО УЛУЧШАТЬ АГИТАЦИОННО
МАССОВУЮ РАБОТУ СРЕДИ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

☆

КОГДА БУДЕТ НАЛАЖЕНА РАБОТА АГИТПУНКТА

Партком и стенная газета

Когда избиратели- подходят к 
агитпункту избирательного уча
стка № 11 Центрального района, 
то их внимание останавливают 
написанные на красном полотне 
слова «Добро пожаловать».

Если судить по красочному 
внешнему оформлению, можно 
ожидать, что и внутри здания не 
менее хорошо. Но стоит избира
телю войти в помещение агит
пункта, как его постигает разо
чарование. В маленькой комна
тушке стоит стол и вокруг него 
четыре стула. На столе лежат в 
большом беспорядке старые газе
ты и журналы. Это все, что 
имеется в агитпункте.

В одно из воскресений руково
дители его растерялись, так как 
избирателей пришло гораздо 
болыпй, чем ожидалось. Правда, 
дежурный по агитпункту всем 
приветливо говорил: «проходите», 
«садитесь»... Но куда? В поме
щении было всего четыре стула.

Ввиду отсутствия свободных 
мест в агитпункте, избирателям 
в ожидании лекции пришлось 
постоять в коридоре.

5 часов вечера. Собравшиеся 
избиратели зашли в класс, где 
намечено было провести лекцию,

Во время последней беседы из
биратели избирательного округа 
№ 44 по выборам в районный Со
вет депутатов трудящихся Про
мышленного района спросили 
агитатора М. Ф. Варламову о 
том, за кого они будут голосо
вать в день выборов. Но так 
как она не успела сама . .позна
комиться с биографиями канди
датов в депутаты, ей пришлось 
пообещать рассказать об этом в 
следующий раз. 3 февраля тов. 
Варламова зашла в свой агит
пункт, что расположен в семи
летней школе № 10, чтобы полу
чить инструктаж от заведующе
го агитпунктом тов. Шанина. Но 
тов. Шанин сам был не в курсе 
дела.

Тов. Шанин плохо выполняет 
данное ему поручение. Впервые 
агитаторов на семинар он собирал 
12 января, но многие из них на 
нем не были. В последующие же 
дни тов. Шанин даже попыток не 
делал, чтобы собрать агитаторов.

Отдельные агитаторы, исполь
зуя накопленный опыт агитаци
онной работы в прошлых выбо-

... Шел 1942 год, второй су
ровый год Великой Отечественной 
войны. Воины на фронте, показы
вая образцы мужества и отваги, 
героически защищали нашу свя
щенную землю от нашествия фа
шистских поработителей. В ты
лу —  на заводах и фабриках, в 
рудниках и на колхозных полях 
народ самоотверженно нес трудо
вую вахту, без устали ковал по
беду над коварным врагом.

Стране нужно было много топ
лива, хлеба, металла. Тысячи со
ветских женщин, славных пат
риоток Родины пришли к стан
кам, спустились в шахты, чтобы 
заменить мужей и братьев, ушед
ших на фронт. В их числе была 
двадцатитрехлетняя девушка из 
деревни Ут-Озеро, Ленинградской 
области, Клавдия Бойцова. Тогда 
впервые в своей жизни она спу
стилась в шахту, где добывается 
сланец.

Бывшая съемщица Ленин
градской прядильно-ткацкой фаб-

полагая, что вот сейчас войдет 
лектор и начнется лекция. Одна
ко лектор тов. Рудницкий, не
смотря на то, что в объявлении 
было сказано, что лекция состо
ится ровно в 17 часов, задержал
ся на целый час. А тем временем 
многие избиратели, не веря тому, 
что лекция состоится, разошлись 
по домам. Лекцию поэтому слуша
ло лишь 13 человек.

После лекции объявили, что 
через 5 минут будет демонстри
роваться кинофильм. Но опять 
случилось несчастье. Киномеха
ники где-то забыли трансформа
тор. Пришлось снова ожидать 
около часа начала кино. Но вот, 
наконец, прибежал киномеханик 
с трансформатором и заявил, что 
у него неисправна киноаппарату
ра, поэтому, если зрители пожела
ют, то он покажет им немой ки
нофильм. Через некоторе время 
было сообщено, что ввиду неис
правности аппаратуры фильм де
монстрироваться вообще не будет.

Спрашивается, когда же на 
агитпункте избирательного уча
стка № 11 будет по-настоя
щему налажена работа?

Ш . Хафизов, 
член КПСС,

рах, посещают избирателей на 
квартирах, проводят беседы об из
бирательном законе, рассказы
вают о постановлении январского 
Пленума ЦК КПСС и решениях 
сессии Верховного Совета СССР. 
К таким относятся агитато
ры тт. Павлова, Ляпушкина, 
Шишаева и некоторые другие. 
Однако многие агитаторы ни ра
зу еще не побывали на своих де- 
сятидворках.

Повинны в этом тов. Шанин и 
руководители партийных органи
заций, прикрепленных к агит
пункту избирательного участка 
№ 48. Они не руководят агитато
рами и запустили агитационно
массовую работу с избирателями.

В результате этого многие 
агитаторы избирательного участ
ка № 48 до сих пор не знают 
кандидатов, не рассказывают о 
них избирателям.

Промышленному райкому пар
тии следовало бы помочь агит
пункту шире развернуть агита
ционную работу с избирателями.

В. Гудков.

рики «Красный Октябрь» Клав
дия Николаевна смело бралась за 
любую, даже самую трудную ра
боту, которая была по плечу раз
ве только мужчине.

В шахту требовались подсоб
ные рабочие и Клавдия без коле
баний согласилась итти в забой. 
Она трудится там, где больше все
го нужны люди, —  лесогоном, 
крепильщиком.

Всюду, куда бы не посылали 
молодую работницу, она трудит
ся, не жалея сил. Недаром быва
лые шахтеры говорили о ней —  
«Нашей, рабочей закалки Клава». 
Эти простые, идущие от души 
слова были лучшей оценкой ее 
самозабвенного труда.

Минули годы войны. Советский 
народ —  победитель с величай
шим энтузиазмом принялся за 
мирное строительство. Повзрос
левшая и возмужавшая в труде, 
Клавдия Николаевна с жадностью 
взялась за учебу. Ей захотелось 
стать мотористкой конвейера.

☆

НА ОКРАИНЕ 
ГОРОДА

1, 2 и 3-я Линейные улицы 
расположены на северной окраи
не города. Жители этих улиц от
несены к 93-у избирательному 
округу по выборам в городской 
Совет депутатов трудящихся. 
Входит этот округ в избиратель
ный участок № 18, центр кото
рого разместился в клубе гидро
турбинного завода.

Расстояние от ближнего дома 
этих улиц до центра избиратель
ного участка более двух кило
метров. Поэтому не каждый изби
ратель сможет побывать на агит
пункте. А ведь и им хочется по
слушать квалифицированную лек
цию, доклад или беседу.

Секретарь окружной • избира
тельной комиссии тов. Уткина и 
член комиссии тов. Зуйкова по
бывали на десятидворках окру
га. посоветовались с избирателя
ми и договорились с ними прово
дить собрания в доме № 14 по 
1-ой Линейной улице у избира
теля тов. Володина.

Недавно здесь состоялась бе
седа по докладу В. М. Молотова 
«О международном положении и 
внешней политике Правительст
ва» и Декларации, принятой Вер
ховным Советом СССР. В беседе 
по этому вопросу приняло уча
стие более двадцати человек. Из
биратели горячо одобрили внут
реннюю и внешнюю политику 
партии и правительства.

Члены избирательной комиссии 
договорились также провести в 
этом же доме встречу с кандида
том в депутаты горсовета.

— Нам хочется с ним встре
титься здесь, у себя,— говорил 
избиратель, хозяин дома тов. Во
лодин,— пусть посмотрит, как жи
вем, а мы ему тем временем при
готовим наказы.

Кхмпссия сейчас проводит про
верку списков избирателей, вы
являет, кто из избирателей про
пущен в списках.

Н. Васильев.

НА СНИМ КЕ: К. Н. Бойцова.
--------------** & --------------

Училась она с таким же упорст
вом, как и работала в забое, и 
цель была достигнута.

Но Клавдия Николаевна не мог
ла равнодушно смотреть, как ми
мо проносились электровозы с 
вагончиками, груженными слан
цем. «Вот мне бы стать машини
стом электровоза», — думала она. 
Эта мысль не давала ей покоя. На 
шахте, когда узнали о желании 
Клавдии Николаевны, посоветова
ли ей учиться. И вскоре беспо
койную женщину можно было 
уже видеть в числе слушателей 
курсов машинистов электровоза...

С тех пор прошло больше ше
сти лет. Клавдия Николаевна Бой
цова, в совершенстве овладев

В клубе гидротурбинного заво
да вывешена общезаводская стен- 
¡н а я газета « Г ид р отур б и »остр ои - 
тель». Чтобы бегло ознакомиться с 
ее содержанием, надо поднимать
ся на носки и тянуться, так как 
она висит очень высоко. Д а, от
кровенно сказать, и читать-то в 
газете нечего.

Вот ее первый номер о этом 
году. По бокам, в крайних колон
ках, наклеены иллюстрации, вы
резанные из журналов. Затем пол
торы колонки занимает ста
тья о качестве продукции, в сле
дующей колонке—передовая и 2— 
3 двухстрочных эпиграммы «Ко
му что снилось под Новый год?».

Не лучше были и номера в 1954 
году. Газета была и остается 
скучной, далеко стоящей от ж из
ни коллектива. Это объясняется 
тем, что редколлегия газеты и ее 
редактор тов. Лоскутов к своему 
партийному поручению относятся 
недобросовестно и не принимают 
мер для того, чтобы сделать газе
ту боевой, интересной.

Вместо того, чтобы вести работу 
с членами редколлегии, рабкоров
ским активом, редактор газеты 
тов. Лоскутов ходит в партком и 
жалуется:

—Выпускать газету некому, 
никто не пишет, члены редкол
легии не работают... Помогите.

Заместитель секретаря парткома 
тов. Лобанова собирает членов 
редколлегии, дает им задания 
указывает, кто и на какую , тему 
организует материал.

Ввиду того, что редколлегия не 
имеет авторского актива, стенная 
газета «Г идротурбиностроитель» 
выходит скучной, неинтересной.

А разве в газете не о чем н а
писать? Находит же о чем сооб
щить читателю, например, редкол
легия стенной газеты «Комсомо
лец», выходящая в конструктор
ском отделе. А надо заметить, что 
в этом же отделе работает и тов. 
Лоскутов, следовательно, есть ему 
у кого поучиться.

В каждом цехе найдутся передо
вики соревнования, новаторы про
изводства. Рассказывая о них,

За высокие производственные 
показатели, достигнутые в со
циалистическом соревновании, 
машинист паровозного депо ст. 
Сызрань 1-я комсомолец Ибрагим 
Темирбулатов награжден Почет
ной грамотой ЦК ВЛКСМ.

Участвуя в соревновании

Н о в ы е

Книжным 1магазином Сызран- 
ского отделения Книготорга полу
чена новая книга:

А. Н. Алексеев. «Внеклассные

техникой вождения электровоза, 
стала признанным мастером свое
го дела, доставила на-гора тыся
чи тонн сланца и за все это вре
мя не допустила ни одной ава
рии.

Самоотверженный труд принес 
Клавдии Николаевне почет и сла
ву. В числе других в 1952 году 
ей было присвоено звание «Почет
ный шахтер». Клавдия Николаев
на дорожит этой славой. Этому 
свидетельство— ее безукоризнен
ная работа.

Клавдия Николаевна с большой 
охотой передает свой опыт вож
дения электровоза другим.

Как и многие другие шахтеры, 
Клавдия Николаевна Бойцова вно
сит достойный вклад во всенарод
ную борьбу за досрочное выпол
нение плана пятой пятилетки. 
Недавно она досрочно завершила 
выполнение своего пятилетнего 
задания...

Обо всем этом на предвыборном 
собрании рабочих, инженерно-тех
нических- работников и служа
щих шахты № 1 Кашпирского 
сланцевого рудника поведал по
мощник главного инженера по

пропагандируя их методы работы, 
заводская стенная газета сделала 
бы большое дело.

В 1954 году рационализаторами 
завода было подано более 350 
предложений. Среди них много 
ценнейших, дающих сейчас боль
шую экономию средств, мате
риалов, инструмента. Рассказать о 
рационализаторах, их творчестве— 
почетное дело газеты.

На заводе крупные партийная и 
профсоюзная организации. Комму
нисты и члены профсоюза учатся, 
борются за повышение произво
дительности труда, поднимают 
трудовую и политическую актив
ность коллектива. Д а мало ли 
интересного в жизни завода? Обо 
всем этом должна сообщать чита
телям стенная газета.

На страницах газеты редко по
является критика недостатков в 
работе цехов, отделов. Редкол
легия старается обойти их, сгла
дить острые углы, показывая 
все в розовых тонах.

Все это происходит потому, что 
редколлегия и ее редактор тов. 
Лоскутов не работают с автор
ским активом. Не направляет р а
боту редколлегии и партийный 
комитет. Утвердив редактором тов. 
Лоскутова, партком до сих пор 
не спросил с него как он выполня
ет это партийное поручение.

Сейчас идет подготовка к выбо
рам в Верховный Совет РСФСР и 
местные Советы депутатов трудя
щихся. В стороне от этого боль
шого дела стоит заводская 
стенная газета «Гидротурбино- 
строитель». Больше месяца идет 
предвыборная кампания, но завод
ская стенгазета о подготовке к 
выборам не обмолвилась ни од
ним словом.

На гидротурбинном заводе нет 
многотиражной газеты. Ее сможет 
с успехом заменить общезаводская 
стенная газета. Но она выполнит 
эту задачу лишь тогда, когда 
партком завода изменит свое от
ношение к газете и будет по на
стоящему руководить стенной пе
чатью.

Н. Карпов.

планированию Петр Иванович 
Кондрашин. Рассказав собравшим
ся о трудовой деятельности маши
ниста электровоза Клавдии Нико
лаевны Бойцовой, тов. Кондра
шин заявил:

—  Коллектив шахты поручил 
мне назвать кандидатом в депу
таты Куйбышевского областного 
Совета депутатов трудящихся 
скромную труженицу, воспитан
ницу славной шахтерской семьи 
Клавдию Николаевну Бойцову.

Горняки единодушно поддержа
ли выдвижение кандидатом в де
путаты Куйбышевского областно
го Совета депутатов трудящихся 
почетного шахтера Клавдию Ни
колаевну Бойцову...

В воспитании Клавдии Ни
колаевны Бойцовой, как передо
вой работницы, принял участие 
весь коллектив шахты. Он же 
подготовил ее и к активной обще
ственной деятельности.

Избиратели Шахтерского изби
рательного округа № 59 в день 
выборов единодушно отдадут свои 
голоса за верную дочь народа—  
Клавдию Николаевну Бойцову.

Н. Киденко.

А г и т а т о р ы  ж д у т  п о м о щ и  и  с о в е т а

Наши кандидаты в местные Советы

ПОЧЕТНЫ Й Ш АХТЕР

Ибрагим Темирбулатов награжден почетной 
грамотой ЦК BJ1KCM

В

честь предстоящих выборов в 
Верховный Совет РСФСР и мест
ные Советы депутатов трудящих
ся, И. Темирбулатов водит тяже
ловесные поезда, экономит топ
ливо, добивается новых успехов 
в обеспечении перевозок народно
хозяйственных грузов.

К Н И Г И

занятия по русскому языку и 
литературному чтению в 5 — 7 
классах». Учпедгиз). Москва. 1954 
год. Цена 75 коп.
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В колхозах подшефного района В П О М О Щ Ь  А Г И Т А Т О Р У

ПО ПУТИ КРУТОГО ПОДЪЕМА
С огромным удовлетворением 

встретило колхозное крестьянст
во решения январского Пленума 
ЦК КПСС и второй сессии Вер
ховного Совета СССР. Эти- доку

менты оно восприняло как бое
вую программу дальнейшего ук
репления экономического могуще
ства нашей любимой Родины.

Один из старейших жителей 
села Кашпир, конюх сельхозар
тели имени Жданова шестидеся
тилетний Михаил Дмитриевич 
Краснов, ознакомившись с реше
ниями пленума ЦК КПСС и сессии 
Верховного Совета СССР, заявил:

— Каждый год и каждый новый 
день нашей борьбы приближает 
нас к самому заветному— к ком
мунизму. И никакие происки анг- 

. ло-американских поджигателей 
войны не помешают нам в этом.

Простой советский труже
ник, поднявшийся до понима

ния больших задач жизни, гово
рит об этом взволнованно, с гор
достью за Родину и ее людей, ко
торые под руководством Комму

нистической партии меняют лик

Колхоз имени Жданова— круп
ное, многоотраслевое хозяйство. 
За колхозом навечно закрепле
но около девяти тысяч гектаров 
земли.

Выполняя решения сентябрь
ского Пленума ЦК Коммунистиче
ской партии Советского Союза, 
давшего величественную програм
му дальнейшего подъема сельско
го хозяйства, члены укрупненной 
^сельхозартели добились дальней
ших успехов в развитии общест
венного хозяйства.

В 1953 году, например, общий 
доход артели составил один мил
лион восемьсот тысяч рублей. 
В прошлом году на полях колхоза 
работало 13 тракторов и шесть

земли, утверждая на ней радость 
и счастье.

А изменения эти ¡всюду по- 
истине грандиозны. Разительны 
перемены и в сельском хозяйст
ве. Благодаря индустриализации 
страны, все возрастающей сети 
предприятий сельхозмашинострое
ния, сельское хозяйство получает 
первоклассную технику. Воору
женные этой техникой, используя 
достижения передовой советской 
агрономической науки и опыт 
передовиков, труженики села 
вместе со всем советским народом 
с огромным энтузиазмом претво
ряют в жизнь политику партии и 
правительства, преумножая могу
щество социалистической Отчиз
ны.

Об этом можно говорить много, 
приводя сотни ярких и волную
щих своей жизненной силой фак
тов. Остановимся на одном из 
них, отражающем обыкновенные 
будни села и его людей— на кол
хозе имени Жданова, Сызранско- 
го района, над которым шефству
ют горняки Кашпирского рудни
ка.

комбайнов. Благодаря богатой 
технике все полевые работы про
ведены в лучшие агротехниче
ские сроки и с надлежащим ка
чеством. В итоге, несмотря на 
неблагоприятные климатические 
условия, собран хороший ¡урожай 
зерновых и картофеля. Так, рожь 
дала в среднем с каждого гекта
ра по 10 центнеров, просо— но
11, более ста тысяч рублей при
несли дохода овощи.

В колхозе добились того, что 
намного расширили отрасли хо
зяйства. Кроме посева зерновых, 

животноводства, овощеводства, 
здесь насаждают сады, разводят 
пчел, расширяют производство 
строительных материалов.

Важнейшая отрасль хозяйства
Рассчитавшись с государством 

по обязательным поставкам, кол
хозники полностью обеспечили 
себя семенами, создали фураж
ный и другие фонды. На основе 
этого здесь еще смелее взялись за 
развитие животноводства. В на
стоящее время на фермах колхоза 
€выше семисот голов крупного 

„-рогатого скота, без малого 1300 
овец, около 900 свиней, имеется 
■хорошая конеферма, много пти
цы. Если к этому добавить скот, 
находящийся в личном пользова
нии колхозников, то получится, 
что на каждый двор приходится 
по 4 головы крупного рогатого 
окота, по 6 свиней, 13 овец, 35 
голов птицы. До революции же в 

х>ееле на каждые два с половиной 
двора приходилась по одной КО

СОВО.
Ежегодно село дает населению 

города большое количество мяс
ных и молочных продуктов. Так, 
только в прошлом году кол
хозом было сдано по государ
ственным обязательным постав
кам ’400 центнеров мяса*, 111 
тысяч литров молока, 56 тысяч 
яиц и продано на рынках 185 
центнеров мяса, 141 тысяча 
литров молока, 40 тысяч яиц.

Количественный рост пого
ловья, однако, только одна сто
рона дела. Выполняя указания 
партии и правительства о созда
нии изобилия животноводческой 
продукции, колхозники ¡упорно 
борются 13а высокие удои, боль
шой настрдг шерсти, выдачу 
большего количества мясных 
продуктов и так далее.

Улучшив уход и усилив корм
ление коров здесь изо дня в день 
добиваются высоких надоев мо-. 
лока. Достаточно сказать, что, 
с увеличением канцентратов 
в рационе кормления коров, еже,-

дневныи надои молока только за 
последние две недели поднялся с 
409 литров до 612.

Инициаторами борьбы за хо
роший уход и за высокие 
надои выступили лучшие дояр
ки колхоза Матрена Клемен- 
тьевна Каева, Агриппина Ива
новна Плотникова, Степанида 
Никоноровна Сазонова. Онм пер
выми обязались получить /за 
лактацию не менее как по две 
тысячи литров молока от каж
дой фуражной коровы. И уже 27 
февраля— ко дню выборов Вер
ховного Совета РСФСР и местных 
Советов депутатов трудящихся 
дать четверть этого, то есть за 
два неполных зимних месяца на
доить на каждую фуражную ко
рову по 500 литров.

Таких примеров самоотвержен
ного труда множество. Бо
рясь за выдачу для населения 
достаточного количества сельхоз
продуктов, колхозники артели 
стремятся работать передовыми 
методами. Многое в этом отноше
нии сделано в животноводстве. В 
текущую зиму на большинстве 
ферм устроены подвесные дороги, 
в двух коровниках налажено авто- 
поение, (закуплены и в ближай
шее время будут установлены 
электродоильные агрегаты.

Все это намного облегчает 
труд животноводов и позволяет 
им вскрывать новые резервы. 
Чтобы нагляднее судить об этом, 
приведем такой факт. Наукой и 
практикой доказано, что корова' 
способна пить в сутки до шести
десяти раз. На этом и возникла 
идея автопоения. Коровы, |у ко
торых сейчас установлены авто
поилки, поедают корм, как гово
рится, в прихлебшу. Это способ
ствует большому поеданию кор
мов, а стало быть и повышению

Коллектив ш ахты  № 5/6 Каш
пирского сланцевого рудника ока
зы вает колхозу имени Ж данова 
большую  помощ ь в м еханизации 
трудоем ких процессов на ж ивотно

водческих ферм ах. Активное уча
стие в этой важ ной государствен
ной работе приним ает слесарь 
ш ахты Николай Иванович Левин. 
В животноводческой ф ерм е колхо
за  он смонтировал и установил ав 
топоилки, сейчас закан чивает  мон
таж  электродоилки.

НА СНИМКЕ: (слева направо) 
слесарь Николай Иванович Левин 
и зоотехник колхоза имени Ж да
нова Анна Григорьевна Смирнова 
проверяю т качество установленной 
на животноводческой ферм е авто
поилки.

Фото Н. Киденко.

-Я

удоев молока. Уже сейчас авто
поение в колхозу повысило удой 
до 30 процентов.

Многие колхозные животново
ды учатся на трехлетних ¡зоотех
нических курсах. Знания, полу
чаемые на них позволяют им ус
пешнее вести борьбу за высокую 
продуктивность скота. На днях 
тут введено известкование грубых 
кормов. Солома, почерневшая на 
полях, пораженная грибком от 
сырости, обрабатывается нега
шеной известью и приобретает 
вид и качество свежего корма.

Прошлой осенью на Всесоюзной 
сельскохозяйственной выставке 
показывала свои достижения 
лучшая птичница колхоза Пела
гея Ефимовна Кутумова. При 
плане по 75 яиц от каждой не
сушки она добилась по 92. Вер
нувшись с выставки,, Пелагея 
Ефимовна взялась за дело с удво
енной энергией. Как никогда 
сейчас строжайше соблюдаются 
правила ухода и кормления 

птиц. По настоянию птичницы в 
помещении днем горит электро
свет, в рационы вводятся, кроме 
белковых веществ, витаминные и 
минеральные. В итоге куры не
сутся круглый год. В эти дни 
несется каждая третья курица.

— Но этого мало,— говорит Пе
лагея Ефимовна.— Добьемся того, 
что каждая курица будет нестись 
ежедневно и круглый год.— По
молчав, она убежденно добави
ла. —  С наукой всего можно до
биться. Разведем мы кур и новой 
породы. Есть такая, воронежская
—  голосистая.

Этот факт нельзя восприни
мать без волнения. Вдумайтесь: 
забитая и неграмотная в прош
лом крестьянка, верившая в то, 
что раз курица крикнула пету
хом— быть несчастью, поднялась 
теперь до того, что ведет свою 
работу по науке. Таких примеров, 
когда рядовые колхозники идут 
рука об руку с учеными, в кол
хозе множество.

Растут достатки 
колхозников

Высокие общественные доходы 
позволили каждому колхознику в 
последние годы ¡заметно укрепить 
личное материальное благосостоя
ние. Возьмем для примера кол
хозницу Матрену Клементьевну 
Каеву. Будучи дояркой, она вы
работала в 1954 году 1057 тру
додней. На каждый из них она

получила (несмотря на засушли
вое лето) до полтора килограмма 
зерна, по полкилограмма сена и 
по килограмму соломы, 200 килог
раммов картофеля и 50 килограм
мов мяса. В 1954 году на каж
дый трудодень она получила 
в порядке аванса по 2 рубля.

^Кроме того, при распределении 
25 процентов доходов от живот
новодства только ¡за. три кварта
ла ей выдано 970 рублей. За 
перевыполнение задания в поряд
ке премий она получила четы
рехмесячного теленка.

Если к этому прибавить то, что 
в личном хозяйстве колхозницы 
имеется корова, телка, несколько 
свиней, овец, птицы, собственный 
огород, то по грубому подсчету 
ежемесячный доход ее составляет 
до двух тысяч рублей.

В прошлом году у Петра Ефи

мовича Малюкина случилась 
беда —- сгорел дом. Прежде 
он годами бился бы, чтобы 

поставить новый, а теперь 
колхоз помог ему лесом, ко
торый распилили на колхозной 
лесопилке. Построили новые до
ма и многие другие колхозники.

Неизмеримо возросла культура 
села. В 1954 году в нем выстрое
на новая средняя школа, 70 про
центов жителей села имеют ра
диоприемники. В прежнее время 
в селе было три церкви и до де
сятка кабаков, на каждого сотого 
жителя приходилась одна газета. 
Теперь же имеется клуб, в брига
дах —  красные уголки, большая 
библиотека. Избиратели только 
одного центрального участка (все
го на территории Кашпирского 
сельсовета три участка) выписы
вают 600 газет и журналов.

Большие перспективы
Во главе колхозников идут 

коммунисты и комсомольцы, та
кие как председатель артели де
путат областного совета депута
тов трудящихся Федор Степано
вич Кузнецов, председатель сель
совета и секретарь парторганиза
ции Николай Алексеевич Лазарев. 
Эти и другие коммунисты, ком

сомольцы зовут колхозников на 
борьбу за претворение в жизнь 
решений партии и правительст
ва, за крутой подъем всех отрас
лей сельского хозяйства.

Воодушевленные постановле
нием январского Пленума ЦК 
КПСС и решениями второй сессии 
Верховного Совета СССР, колхоз

ники взялись за укрепление сво
его общественного хозяйства.

С целью обеспечения колхозно
го стада достаточным количест
вом хороших кормов, колхозники 
решили в текущем году расши
рить посевы кукурузы. Если в 
прошлом году посев ее занимал
30 гектаров, то в 1955 году бу
дет посеяно этой ценной культу
ры 200 гектаров. При этом кол
хозники обязались собрать по 
300 —  400 центнеров зеленой 
массы с каждого из 150 гектаров, 
а с остальной площади получить 
зерна по 20 центнеров с гектара.

"В этом году в колхозе решили 
получить общий доход около 
четырех -миллионов рублей. Это 
вполне реально. Свое богатст
во колхозники видят в повышении 
урожайности зерновых, еще боль
шем развитии животноводства и 
овощеводства.

В 1955 году в колхозе начнет
ся капитальное строительство в 
животноводстве, в частности, бу
дет построен типовой коровник на 
250 коров. Его будут строить из 
кирпича. Для получения высоких 
урожаев картофеля в дальнейшем 
предусматривается только квад
ратно-гнездовая посадка его, зна
чительно расширяются площади 
под посев бахчевых культур, вы
ращивания овощей.

В скором времени выращивание 
овощей в колхозе будут вести и в 
зимнее время. Для этого в прош
лом году начато сооружение теп
лицы на десять тысяч квадрат
ных метров. Работать тепли
ца будет на промышленных 
отходах Сызранской ТЭЦ. Что
бы судить о размерах и зна
чимости этого сооружения, до
статочно сказать, что толь
ко в этом году на постройку 
ее ассигновано два миллиона руб
лей. Теплица начнет действовать 
в этом году; уже перед посадками 
этой весной из нее будет выдана 
новая рассада.

Центральная усадьба колхоза 
расположена в низине. Это пре
красное место для разведения са
дов. В довоенные годы тут был не 
один десяток гектаров садов. Мо
розная зима 1941 года погубила 
деревья. Сейчас былая слава Каш
пирского садоводства возрождает
ся. В скором времени на кашпир- 
ской земле зацветут сады и ягод
ники, что несомненно принесет 
колхозу большие доходы.

С помощью шефов
В борьбе за выполнение реше

ний партии и правительства о 
крутом подъеме сельского хозяй
ства, за получение как можно 
большего количества сельхозпро
дуктов существенную помощь 
оказывают колхозникам предпри
ятия города и, прежде всего, 
шефствующие над колхозом гор
няки Кашпирского рудника. В 
сентябре—  октябре прошлого го
да колхозники вели к фермам во
допровод. Горняки шахты № 5/6 
помогли им техническими расче
тами и людьми. Горняки ежеднев
но для рытья траншей выделяли 
по 8— 10 человек. В свободное 
от работы время они выходили 
на уборку картофеля, а сейчас— 
на подвозку кормов к фермам.

Существенная помощь оказана 
Кашпиррудником в установке ав
топоилок, проводке электролинии. 
Благодаря электрификации в кол
хозе сейчас налажена массовая 
резка кормов и сдабривание их.

Дружба шефов с колхозниками 
должна укрепляться изо дня в 
день. Сейчас она должна вылить
ся в еще большую и тесную прак
тическую связь. Кроме матери-

альнои, технической помощи, не
обходимо усилить посылку в кол
хоз докладчиков, бригад по куль
турному обслуживанию избирате
лей. В этом село испытывает ост
рую нужду.

Колхоз сооружает сейчас теп
лицу, которая даст возможность 
снабжать город свежими ово
щами круглый год. В строитель
стве этого сооружения колхозу 
оказывал помощь трест № ' 24. 
Но за последнее время эта по
мощь прекратилась. Руководите
лям треста следует пересмотреть 
свое отношение к этому важному 
делу и оказать колхозу всемер
ную помощь в строительстве те
плицы.

* * *

...Близится день , выборов. 
Ознаменовывая его новыми про
изводственными показателями, 
колхозники артели в тесном со
дружестве с шефами добьются 
дальнейшего укрепления общест
венного хозяйства артели, сдела
ют крупный шаг на пути крутого 
подъема сельского хозяйства.

И. Миронов.
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Международный обзор
М ировая  
общественность о сессии
Верховного Совета СССР

Зарубежная печать и радио про
должают оживленно обсуждать 
материалы сессии Верховного Со
вета СССР — новый бюджет Со
ветского государства, речь Н. А. 
Булганина на заключительном за 
седании сессии, доклад В, М. Мо
лотова о международном положе
нии и внешней политике Советско
го Союза, Декларацию  Верховно
го Совета СССР, обращенную к 
парламентам всех государств.

Люди доброй воли, составляю 
щие подавляющее большинство 
всего человечества, встретили ре
зультаты работы сессии Верхов
ного Совета СССР как еще одно 
проявление миролюбивой внешней 
политики Советского государства. 
«В докладе Молотова и речи Бул
ганина, — пишет китайская газета 
«Женьминьжибао», — с предель
ной точностью дан анализ меж 
дународной обстановки и указаны 
причины современной международ
ной напряженности и угрозы но
вой войны. В этих выступлениях 
с новой силой подчеркивается не
изменная миролюбивая политика 
Советского Союза, направленная 
в защиту мира, на смягчение ме
ждународной напряженности».

Широкий отклик встретила Д е 
кларация Верховного Совета 
СССР. Чехословацкая газета 
<Праце», например, пишет: «Мы 
поддерживаем Декларацию  Вер
ховного Совета СССР и считаем, 
что интересы мира неотложно тре
буют, чтобы парламенты всех го
сударств сделали все возможное 
ддя  защиты этих интересов». В 
Англии группа членов Парламен
та предложила принять резолю
цию, в которой отмечалось бы: П а 
лата с интересом отнеслась к з а 
явлению Верховного Совета СССР 
о том, что ответственность за сох
ранение мира лежит на парламен
тах и что отношения между стра
нами могут быть улучшены с 
помощью обмена парламентскими 
делегациями и выступлений пар
ламентских делегаций одной стра
ны в парламентах другой страны.

Трезво настроенные круги в 
буржуазных странах признают 
правильность принципа мирного 
сосуществования социалистиче
ских и капиталистических госу
дарств, лежащ его в основе совет
ской внешней политики. Так, ан
глийская газета «Дейли геральд» 
подчеркивает важность мирного со
существования стран с различным 
общественным устройством и до
бавляет: «необходимо настойчиво 
изучать возможности улучшения 
отношений с Россией». Такого же 
мнения придерживается западно- 
германская газета «Вестдейче 
альгемейне цейтунг», отмечающая 
важность Декларации Верховного 
Совета СССР.

Что касается реакционной импе
риалистической пропаганды, то она 
всяческими измышлениями ста
рается извратить смысл итогов 
сессии Верховного Совета СССР.

В этом особенно изощряется реак
ционная печать США, которая 
большой интерес американцев к 
сессии Верховного Совета пытает
ся удовлетворить не объективным, 
а лживым освещением ее реш е
ний. Но правда всегда пробьет се
бе дорогу. И французская комму
нистическая газета «Юманите» с 
полным основанием заявляет: «Со
ветский Союз пойдет вперед по 
пути к коммунизму, окруженный 
сочувствием трудящихся всего ми
ра и доверием народов».

На весь мир прозвучали слов^ 
Декларации Верховного Совета 
СССР: «Советский Союз, опираясь 
на несокрушимое единство его 
народов, на неисчерпаемые свои 
ресурсы, полон решимости обес
печить мирный труд своих граж 
дан и оградить их от всяких пося
гательств извне. Другие народы, 
как и прежде, в лице Советского 
государства найдут прочную, не
сокрушимую опору в борьбе за 
мир и прогресс». Если же импе
риалистические агрессоры, потря
сающие атомной бомбой, реш ат
ся все же на преступную авантю 
ру, то погибнет не «мировая ци
вилизация», сколько бы она ни 
пострадала от новой агрессии, а 
погибнет подгнившая капитали
стическая система, отживающая 
свой век.

З н а м ен ат ельная  дата
14 февраля исполнилось пять 

лет со дня подписания советско- 
китайского Договора о дружбе, 
союзе и взаимной помощи. Минув
шие годы показали, что этот Д о 
говор, навечно скрепивший неру
шимую дружбу двух великих на
родов, составляющих одну треть 
всего человечества, является мощ
ным оплотом мира на земном ш а
ре. В своей поздравительной теле
грамме М ао Цзэ-дуну, Лю Шао- 
ци и Чжоу Энь-лаю товарищи 
К. Е. Ворошилов, Н. А. Булганин 
и В. М. Молотов подчеркнули: «Н е
рушимая дружба народов СССР и 
Китая, их совместная борьба за 
мир и безопасность приобретают 
первостепенное значение сегодня, 
когда агрессивные круги стремят
ся обострить международную об
становку, особенно на Дальнем 
Востоке. Эта дружба надежно ох
раняет мирный труд наших наро
дов, является оплотом мира и бе
зопасности во всем мире».

Крепнущая с каждым днем со
ветско-китайская друж ба и брат
ская взаимопомощь играют огром
ную роль в деле экономического 
развития и дальнейшего подъема 
благосостояния народов обеих 
стран. Подобное дружественное 
сотрудничество1, заявляю т по это
му поводу М ао Цзэ-дун, Лю Шао- 
ци и Чжоу Энь-лай в телеграмме 
на имя товарищей К. Е. Вороши
лова, Н. А. Булганина и В. М. Мо
лотова, в значительной мере про
двинуло вперед дело развития 
строительства в Китайской Н арод
ной Республике и тем самым по
казало всему миру великую ж из
ненную силу таких международ
ных отношений нового типа.

И. Артемов.

КИ ТА Й С КИ Й  НАРОД 
ТРЕБ УЕТ ЗАПРЕЩ ЕНИЯ  

АТОМНОГО О РУЖ ИЯ
ПЕКИН. (ТАСС). Как сообщ а

ет агентство Х иньхуа, за два дня 
под Венским Обращением, требую
щим запретить производство и 
уничтожить запасы атомного ору
жия, в Пекине подписалось 526 
тысяч человек.

Под Обращением подписываются 
рабочие, служащие, учащиеся сто
лицы, крестьяне окрестных дере
вень.

ИНТЕРВЬЮ ЭТТЛИ
КОРРЕСПОНДЕНТУ ГАЗЕТЫ 

«НЬЮС к р о н и к л »
ЛОН ДОН . (ТАСС). Газета 

«Ньюс кроникл» опубликовала ин
тервью Эттли, в котором говорит
ся:

«Жизненно необходимо найти 
путь к ослаблению напряженности. 
Я не вижу возможности смягчения 
напряженности, пока Чан Кай-ши 
продолжает совершать набеги на 
материк и заявлять о своем наме
рении отвоевать весь Китай. Поэто
му я предлагаю, чтобы Чан Кай- 
ши и его главные приспешники 
отправились в изгнание».

Касаясь вопроса о Тайване, Этт
ли сказал: «После войны союзные 
державы признали этот остров 
неотъемлемой частью Китая».

«Одна из наиболее неотложных 
задач во всем этом положении,— 
продолжал Эттли, — заключается 
в том, чтобы пригласить прави
тельство коммунистического Китая 
в Организацию Объединенных Н а
ций. Это необходимо для смягче
ния напряженности. Игнорировать 
тот факт, что сегодня от имени 
Китая говорят люди в Пекине, а 
не Чан Кай-ши, было бы в опас
ной степени нереалистично».

К АНГЛО-АМ ЕРИКАНСКИМ  
ПРОТИВОРЕЧИЯМ НА СРЕДНЕМ

ВОСТОКЕ
БЕЙРУТ. (ТАСС). Как сообща

ет газета «Аль-Джарида», недавно 
в Вашингтон для секретных пере
говоров с помощником государст
венного секретаря США по делам 
Ближнего Востока, Южной Азии 
и Африки Джорджем Алленом 
прибыл помощник заместителя ми
нистра иностранных дел Англии 
Эвелин Ш акбэрг. Поездку. Ш ак- 
бэрга рассматривают как попытку 
согласовать действия английской 
и американской дипломатии на 
Среднем Востоке. Англичане, по 
словам газеты, встревожены тем 
обстоятельством, что Соединенные 
Ш таты проводят сепаратную поли
тику в этом районе, который анг
личане продолжают рассматри
вать как зону своего влияния.

До своей поездки в Вашингтон 
Ш акбэрг посетил столицы араб
ских государств. Подобную же по
ездку по странам арабского Во
стока совершил Аллен.

ЧИСЛЕННОСТЬ НАСЕЛЕНИЯ 
ГОЛЛАНДИИ

ГААГА. (ТАСС). Согласно дан 
ным Центрального Статистическо
го Бюро, численность населения 
Голландии на 1 января 1955 года 
достигла 10 миллионов 679 тысяч 
человек.

Возобновление антикоммунистического судебного процесса в Карлсруэ
БЕ РЛ И Н . (ТАСС). Как сооб- 

щает агентство АНД, западногер
манский «федеральный конститу
ционный суд» в Карлсруэ, несмот
ря на протесты широких кругов

немецкой общественности, возоб
новил 15 февраля незаконный су
дебный процесс, имеющий целью 
запрещение Коммунистической

партии Германии. Суд отклонил 
требование уполномоченных КПГ 
на процессе о прекращении этого 
судебного разбирательства.

Ф изкульт ура и спорт

НА РИНГЕ — МОЛОДЕЖЬ

В нашем городе бокс начал 
культивироваться сравнительно 
недавно, год—два тому назад. 
Тем отраднее, что им увлекает
ся все больше и больше моло
дежи.

Недавно новички - боксеры 
впервые встретились на ринге.

...На ринге первая пара—бок
серы наилегчайшего веса Белин 
и Филиппов, оба из «Трудовых 
резервов». Филиппов подвижнее 
своего соперника, смелее атаку
ет и хорошо уходит из под уда
ров. Судьи присуждают ему 
победу по очкам.

Идет бой второй пары. Силае
ва — «Трудовые резервы» и Ну- 
гаева—школа № 28. В то вре
мя, как Силаев пытается сери
ей ударов добиться чистой 
победы, Нугаев отвечает ему 
лишь изредка, чаще всего ухо
дя в «глухую» защиту. Пассив
ность, конечно, не делает чести 
молодому боксеру. И, хотя Н у
гаев обладает лучшей подготов
кой, чем его противник, все же 
победу по очкам одерживает 
Силаев.

Встреча боксеров первого по
лусреднего веса Новикова («Тру
довые резервы») и Гуреева 
(школа № 7) началась атаками 
первого. Он проводит серию 
сильных ударов и выигрывает 
бой. Хорошо провел встречу и 
одноклубник Новикова— Круго
вой, встретившийся с Галки
ным (нефтяной техникум). Кру
говой—хорошо физически под
готовленный боксер. Прямыми 
мощными ударами он то и дело 
прижимает своего противника к 
канату. Галкин тоже стремится 
атаковать, но Круговой ловко 
уходит из-под ударов и тут же 
контратакует. Бой с большим 
преимуществом заслуженно вы
игрывает Круговой.

Гораздо слабее прошел бой 
Савинова — железнодорожная 
школа № 32 и Богомолова — 
«Трудовые резервы». Они осыпа
ют друг друга градом беспоря
дочных ударов, часто нарушают 
правила, и преимущества кого- 
либо из них долго нельзя было 
определить. Лишь за несколько 
большую активность победа при
суждается Богомолову.

Не на уровне проводят бои и 
остальные новички.

Но вот на ринге два «старых» 
противника — боксеры второго 
полусреднего веса, третьеразряд
ники Минеев («Искра») и Мору- 
нов (нефтяной техникум). Ми

неев — неоднократный чемпион 
области, Морунов — один из 
лучших боксеров города. Неско
лько раз они встречались меж 
ду собой до этого поединка и 
каждый раз победителем оказы
вался Минеев. На этот раз Мо
рунов решил во что бы то ни 
стало взять реванш. Это было 
видно по началу боя. Он быстро 
передвигается по рингу и очень 
бурно атакует. Ему удается про
вести несколько сильных уда
ров. На них Минеев отвечает 
тем же, но ведет бой осторожно, 
более умело защищается и напа
дает.
* Первый раунд закончен. Чув
ствуется, что противники уста
ли. В самом начале второго ра
унда Морунов снова идет в ата
ку и одно время имеет даж е не
большое преимущество. Но... 
на большее его нехватило. И з
расходовав свою энергию на че
ресчур бурные атаки, Морунов 
буквально выдохся и, в довер
шение всего, «открылся», почти 

перестав защищаться. Этим не 
замедлил воспользоваться Ми
неев — более опытный, волевой 
и физически выносливый боксер. 
Мощными ударами он закрепля
ет успехи добивается победы...

Во второй день соревнований 
состоялись финальные встречи. 
Победителями оказались Бого
молов, Новиков, Солдатов, Бур
дин и другие. Таким образом 
они получили право участвовать 
в соревнованиях боксеров двух 
городов — Куйбышева и Сызра
ни, которые будут проведены в 
конце февраля.

Несколько слов об организа
ции соревнований. В них, вопре
ки ожиданию, приняло участие 
всего 32 человека, в то вре
мя, как в городе гораздо боль
шее количество спортсменов за 
нимается боксом.

Удивляет также и то обстоя
тельство, что на соревнованиях 
не оказалось боксеров из спор
тивных коллективов нефтепере
рабатывающего, комбайнового, 
гидротурбинного заводов и дру
гих предприятий.

Стремление молодежи к боксу 
велико. Нужно ее только под
держать в этом и терпеливо 
учить.

□
НА СНИМКЕ: встреча боксеров», 

Минеева (справа) и Морунова.
Текст и фото Н. Максимова.

Р е д а к т о р  В. И. ПАРАМОШКИН.

ГОСДРАМТЕАТР

18 февраля

«ИВАН РЫБАКОВ»

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный»

Новый художественный 
индийский фильм 

«ГАНГА»
«Звезда»

Днем
«ГЕРОИ ШИПКИ»

Вечером
«ДАМА С КАМЕЛИЯМИ»

БИЛЕТНАЯ К А С С А  СТ. С Ы З Р А Н Ь  1-Я
(здание южной платформы) 

производит предварительную  п родаж у билетов, а такж е прини
м ает заказы  по телеф ону на доставку  билетов на дом на поезда: 

№ 49 Куйбышев—Москва,
№ 43 К азань—Сталинград,
№ 44 Сталинград—Казань,
№ 75 Куйбышев—РузаевКа,
№ 42 Пенза—Похвистнево за  сем ь суток до их отправления, а на 

другие скоры е и пассаж ирские п оезда—по получению  сведений о 
местах, но не позднее к ак  за  сутки до их отправленг^я.

Кроме комиссионного сбора, взы скивается: за  доставку билетов 
на дом в пределах города, за  исклю чением  пос. Б атраки и неф те
перерабаты ваю щ его завода, за  полны й билет 10 руб., за  детский 
билет 2 руб. 50 коп.

За доставку нескольких билетов в один адрес и по одному зак а 
зу  за  первый билет взы скивается Ш руб., за  последую щ ие два би
лета по 5 оуб.

Заказы  принимаю тся при личном  посещ ении или по телеф ону 
№№ 1-71, 0-35 с 7-00 до 11-00 час.

А р тел ь «Б ы товик»
приним ает от населения зак а 

зы  на производство плотнич
ных, столярны х, малярны х, 
печных, стекольны х и ш тука
турны х работ из м атериалов 
заказчика.

(2- 2).

Промысловой артели 
«Объединенный труд» Ново
спасского района, Ульянов

ской области требуется '  
квалифицированный механик 

по швейным машинам. 
Оплата труда по соглаше

нию 
( 1 - 1 ) .

Ф и л а ш и н а — Григорова Евдокиш 
Никитична, прож иваю щ ая в г. Сыз
рани, улица Смирницкой, 17, воз
буж дает дело о расторж ении брака 
с Григоровым Василием Иванови
чем, прож иваю щ им в г. Сызрани, 
по улице Ж данова, 48.

Дело подлеж ит рассмотрению  в . 
народном суде 2-го участка Про
мышленного района г. Сызрани.

Созинова М ария Сергеевна, про
ж иваю щ ая в г. Сызрани, по улице 
Менделеева, 17, возбуж дает дело о 
расторж ении брака с ' Созиновым 
Алексеем Павловичем, прож иваю 
щим в г. Рудки, Драгобычской об
ласти.

Дело подлежит рассмотрению  в 
народном суде 2-го участка Про
мышленного района г. Сызрани.
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